
Presseinformation Nr. 137

29. Januar 2006

ADDICKS:
**Gesundheit als Schwerpunkt in der Entwicklungsarbeit
nicht aus den Augen verlieren**

BERLIN. Zum heutigen Welt-Lepra-Tag erklärt der Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit der FDP-Bundestagsfraktion, Karl ADDICKS:

Die fast vergessene Krankheit Lepra sollte uns alle daran erinnern, dass das Thema Gesundheit immer eine wichtige Rolle spielt. In den Industriestaaten ist Lepra bereits so gut wie „ausgerottet“, jedoch in Entwicklungs- und Schwellenländern immer noch weit verbreitet. Nach Berichten der WHO gab es im Jahr 2004 noch 2 bis 4 Mio. Leprakranke weltweit, wovon die meisten in Indien und Brasilien registriert wurden. Die betroffenen Menschen dürfen nicht zu Aussätzigen gemacht werden, denn Lepra ist heutzutage behandelbar.

Die Bundesregierung muss bei der Wahl ihrer Projekte in der Entwicklungszusammenarbeit diese Zahlen beachten und nicht aus den Augen verlieren. Leider ist der Schwerpunkt Gesundheit in dem Koalitionsvertrag bei der Entwicklungspolitik viel zu kurz (nämlich gar nicht vor-) gekommen. Ich hoffe, dass dies kein Zeichen für die Schwerpunktsetzung der Koalition darstellt, denn die Bekämpfung und Prävention von Krankheiten wie Lepra, aber auch Aids, Tuberkulose, Malaria und andere ist eine der wichtigsten Aufgaben in der Entwicklungszusammenarbeit.

Isabella Pfaff
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE

Neuer Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.
www.fdp-fraktion.de Schauen Sie rein!